

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters



Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/1327/2011

Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Änderungsantrag zum Gestaltungshandbuch für die Kölner Innenstadt

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 07.07.2011 aufzunehmen.

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:

Dem Stadtentwicklungsausschuss wird empfohlen,

1. die Bemusterungsvorlagen für hochbordige Fahrradwege weiterhin mit der Farbe Rot auszuführen

und

2. die Verwaltung zu beauftragen, im Rahmen des Gestaltungshandbuchs die Bündelung von „Stadtmöblierung“ im Sinne einer Reduktion vorzunehmen.

Begründung:

ad 1. Seit Jahrzehnten wird in Köln für Radwegenanlagen die Farbe Rot verwendet. Jetzt mit einer komplett neuen Farbwahl anzufangen, würde für Verwirrung sorgen. Zudem macht die Farbe Rot für Fußgängern deutlicher klar, dass es sich um den Radweg handelt.

ad 2. Der Masterplan sieht vor, die Innenstadt zu beruhigen, zu klären, aufzuräumen. In diesem Sinne muss auch im Gestaltungshandbuch eine Vorgabe enthalten sein, die vielfältigen Gegenstände der Stadtmöblierung (Mülleimer, Hundetüten, Masten aller Art) zu Bündeln und somit in ihrer Anzahl im öffentlichen Straßenland zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Markus Graf